



Medidas para la gestión de la crisis sanitaria ocasionada por el coronavirus COVID-19

## El Gobierno de España distribuye unas 400.000 mascarillas en Canarias

- Desde el 10 de marzo se han repartido más de 32 millones de unidades de material de protección entre las CCAA, de las que 15,5 millones corresponden a mascarillas
- Se acelera la distribución de mascarillas con el reparto de más de 5 millones de unidades en las últimas 48 horas
- Las comunidades autónomas también ha recibido más de 77.000 batas desechables, 83.900 buzos y 408.000 unidades de otro tipo de material de protección como calzas, delantales o gorros

Nota de prensa

**1 de abril de 2020.-** El Gobierno de España sigue, a través del Ministerio de Sanidad, reforzando cada día la distribución del material necesario para hacer frente al COVID-19. Desde el pasado 10 de marzo y hasta este martes, 31 de marzo, se han distribuido en Canarias 393.286 mascarillas, dentro del conjunto de más de 32,7 millones de unidades de material de protección distribuido entre las comunidades autónomas.

El objetivo del Gobierno es facilitar el material que necesita el conjunto del Sistema Nacional de Salud para librar la batalla contra el virus en las mejores condiciones posibles.

El reparto de mascarillas se ha acelerado (con la distribución de más de 5 millones de unidades en las últimas 48 horas) y las autonomías ya han recibido en total 15.550.815 unidades.

Entre el material que también se ha distribuido a las Comunidades Autónomas hasta el 31 de marzo se contabilizan 16.373.100 millones de guantes de nitrilo, 135.191 gafas, 77.624 batas desechables, 83.938 buzos y 408.371 unidades de otro tipo de material de protección como calzas, delantales, cubre mangas y gorros.

A este material que se le ha hecho llegar a las Comunidades se añaden 141.800 unidades de solución hidroalcohólica, 106 dispositivos de ventilación mecánica invasiva y 640 ventiladores no invasivos.

Se adjunta el [enlace a imágenes](#) de distribución de material en el Hospital de Campaña de IFEMA, en Madrid, donde en la tarde de ayer se entregaron 101.920 mascarillas (44.000 FFP2 y 57.920 N95).